

## Un rhododendron panaché, sans nom.



Il fut découvert en 1999 par le plus grand des hasards dans une pépinière de Loir et Cher, les établissements Chauvet, probablement issu d'une mutation du R. Lord Roberts. Il était destiné à la poubelle car non conforme aux exigences de l'acheteur. Une caisse de plantules fut alors récupérée. Depuis cette date il n'a jamais perdu sa panachure.



Le jeune feuillage apparaît à la mi-mai et ne cache pas la floraison. La panachure est intense et la feuille présente des teintes rosées qui disparaissent avec l'âge. En sous-bois il est particulièrement lumineux et capte bien la lumière.



Il garde 3 étages de feuilles permettant au plant de rester compact. Les feuilles plus âgées sont vertes plus foncé

